



Depuis la rentrée de Septembre 2008, nos enfants, n'ont plus d'école le Samedi matin, et trop peu d'activités leur sont encore proposées sur ce créneau.

Pour la 4ème année et **à partir du Samedi 17 Septembre 2011**, le club de Volley-Ball de Villiers accueillera **tous les Samedi matin de 10H45 à 12H30**, votre enfant de **6 à 12 ans**

, pour lui faire découvrir ce sport, peu présent dans les médias, mais qu'on ne quitte plus lorsqu'on a eu la chance de le rencontrer et d'en apprivoiser la technique

Le Volley-Ball réunit plusieurs qualités essentielles, pour en faire un sport que votre enfant va adorer.

- Sport familial par excellence, puisque les effectifs de la FFVB se partagent à 50/50 entre hommes et femmes, et qu'on peut le pratiquer de 7 à 77 ans.
- Sport qui peut se pratiquer toute l'année, puisqu'une fois la saison en salle terminée, le volley sort des gymnases pour envahir les parcs et les plages, et se pratiquer en famille.
- Sport "propre" est-il besoin d'insister sur ce point quand le dopage sportif ne quitte plus l'actualité.
- Sport de compétition (venez voir jouer les équipes de Villiers si vous avez un doute sur les qualités qu'il faut posséder pour le pratiquer à haut niveau), c'est aussi un sport de loisir que l'on peut pratiquer pour le seul plaisir de jouer entre amis.
- Sport enfin accessible aux plus jeunes, depuis que les matériaux et les techniques pédagogiques se sont adaptées aux capacités de nos enfants. Pour vous permettre de faire découvrir ce sport à votre enfant, nos animateurs compétents et passionnés vous proposeront 3 formules le Samedi Matin de 10H45 à 12H30

1. Participation à la séance (tarif 5€uros avec assurance)
2. Adhésion trimestrielle (tarif 30€uros avec licence FFVB incluant l'assurance).

3. Adhésion annuelle (tarif 75€uros avec licence FFVB incluant l'assurance).